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       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９２５回  平成３０年 １０月 ２８日（日） 

本 日 の 行 事  創 立 ４ ０ 周 年 記 念 式 典
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊地区大会事務局より地区大会参加の礼状 

＊各務原中央ＲＣより 

 親睦ゴルフ大会礼状と成績表 

＊関ＲＣより映画鑑賞について 

 11月 17日上映予定の「しあわせのブレス」

について 上映は字幕 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 223 

＊地区事務所より 9月増強状況報告書 

＊日本事務局より  

ハンブルグ国際大会の案内 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９２４回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆様こんばんは。長鉄の参加ありがとうございます。25名集まらなかったらどうしようかと思い

ましたが、皆さんのお陰で集まりそうで良かったです。 

40周年記念式典が 4日後に迫って参りました。皆様それぞれの担当部署で慌ただしく、準備をし

ていてくださるので、きっと良い式典になるだろうと思います。 

先日の土日に地区大会がありましたので、報告をさせていただきます。1日目は会長、幹事、三

島昭君、藤代君の 4名、2日目は会長・幹事、島崎君、寺田澄男君、大村君、山口君、佐藤君、山

下君、岩谷君、原君、石徹白君で参加させていただきました。私が感じましたことを述べさせて頂

きます。 

基調講演は第 2710地区パストガバナーの西村栄時さんで、ミスターロータリアンという方で、

ロータリーについてすべて知り尽くしているなという感じの方でした。お話も分かり易くて、とて

も為になりました。ロータリアンとしてだけでなく、人間としてこうあらねばならないという様な

素晴らしいお話でした。入会して間もない会員は、こういった会に参加していろいろな話を聞くと

ロータリーの事をよく知ってもらえると思いました。今年は会場が岐阜でしたのでもっと皆さんを

を誘えばよかったと反省しました。毎週例会に参加することももちろん大事ですが、やはり地区内

の大会や事業に参加して、ロータリーとはどういう人たちがいるとか、いろいろな考えを持ってい

る人と触れ合えるので、話を聞くだけでも勉強になります。ぜひ参加してほしいものです。 

2日目はアグネス・チャンの講演でした。アグネス・チャンは今年 63歳と言っていましたが、デ

ビュー当時のままで全然変わらない、とてもチャーミングで声量もあり、話は楽しくてテンポも早

くて、千人近い会員が魅了されました。自分の生い立ちからボランティア活動に目覚めた話、アフ

リカなどの後進国に自らボランティアに行った時の体験とその衝撃から、ずっと日本ユニセフ大使

に就任されていて視察してきたことや体験談をマスコミにＰＲして、皆に理解を深めようと進めて

いるということでした。著名人が話をすれば、効果はものすごくあるだろうと思いました。とても

良いお話でした。同世代の女性として、すごく人間として生きる道を発信しているということで、

共感と感動を覚えてきました。 

最後に木村ガバナーの言葉が二つ心に残ったので、報告したいと思います。 

一つはロータリーの公共のイメージは一人一人のロータリアンの人格と行動によって決まる。ロ

ータリーはロータリーに入っている人たちの人格やどういう事をしているかによって評価をされ

ます。と・・・私も心して過ごさなくてはと思いました。 

二つ目は会員のロータリーへの理解と愛情が足りないのではないかという話でした。私たちはも

っとロータリーに愛情を持ってロータリーの一員としての責任を感じていかなくてはいけないの

ではと思いました。 

私は地区大会の 2日間参加しましたが、皆さんも大切な時間をこの大会に参加されて、大変意義



のある、得るものがあったのではと思っておりますので、来年の地区大会はできるだけ大勢の方に

参加していただいて、ロータリーについて理解していただければと思います。11月 11にはＩＭが

あります。ＩＭは少し規模が小さいですが、他のクラブの人と交流を深められて、とても勉強にな

るのでぜひ参加していただきたいと思います。 

クラブフォーラム 40周年記念式典 決定事項と確認 

・現在参加人数 １０７名  当会員２８名 夫人７名 

・午前８時３０分に集合。個人写真を撮る。９時に集合写真。 

・佐藤さんを中心に呈茶の準備。１００名分  

・駐車場について・・・案内看板は前日の夕方か当日の朝に設置。駐車場、道案内担当でお願い

する。（緑のジャンパー着用） 

・反省会は５時頃から覇楼館で行う。志摩ＲＣ８名参加。 

・前日の準備は補正対象になる。準備・リハーサルを行う。 

・祝宴の席次表について・・訂正がないか確認。パンフレットに掲載の為。 

・狭い場合はテーブルを一つなくしたほうがいいかもしれない。（踊りスペースがない）     

・祝宴後の志摩ＲＣの接待について 

会員 3分間スピーチ    羽土洋司君 

本日 10月 24日は世界ポリオデーです。世界中でイベントや募金等の活動をされていると云う事

で、フェイスブックにも色々出ていたので、持って来ようと思いましたが差し込み口を持ってく

るのを忘れみていただくことができませんでした。またの機会に見せたいと思います。島崎君の

ＤＶＤを見て、去年の事を思い出しました。結構感動的な内容でした。楽しかった反省会を一つ

も憶えていないので残念です。今度の反省会は記憶を飛ばすことなく楽しいお酒を飲みたいと思

います。写真を見てくれた中学生が感想を寄せてくれた中に、生んでくれて感謝をしている、お

父さんやお母さんに感謝したい！という言葉がいくつかありました。それがすごく嬉しいと思い

ました。誕生日のプレゼントやお祝いは生まれた人にみんながお祝いをしますが、生んでくれた

親や周りの人に感謝するという気持ちを持つことが出来ると、いい関係になるのではと思います。

40周年記念は自分たちの 40回目の誕生日記念のようなニュアンス捉えるとしたら、自分たちの

クラブが誕生して、廻りの人たちに一杯支えてもらってこれまで来た事を思って、参加して下さ

る方々をもてなしして、感謝をする、そういう気持ちでできたらと思います。後少しですが、よ

ろしくお願いします。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

美谷添里恵子君 ４０周年記念式典まで残すところ、４日となりました。皆様、よろしくお願いし

ます。 

畑中君 もうすぐ式典、頑張るぞ。 

岩谷君 ４０周年記念式典、皆様協力よろしくお願いします。 

羽土君 月がキレイな夜です。 

和田君 ４０周年間近となりました。みんなで協力して、大成功になるように頑張りましょう。 

佐藤君 今夜はお月様がとてもきれいです。満月は明日です。 

東田君 ９月１０月３週間、ロシアに出張でした。政府がロシアと仲良くしようと言っているのに

沿って、金沢大学もロシアの大学と交流しています。ロシアの大学で講義し、研究する態勢も整い、

益々その方面で忙しくなりそうです。 

藤代君 いよいよ４０周年の記念式典です。頑張りましょう。 

山下君 現在、東海北陸道は交通止め夜間集中工事が行われており、大変ご迷惑をお掛けしており

ます。昨晩、工事車両の逆行事案があり、NEXCOより大変厳しい判断があり、今晩の作業許可が下

りない状況で、私も６時近くでも判断できなく現在も複雑です。多くの人々が大変な事になります。 

山口君 いよいよ４０周年式典。盛り上げていきましょう！ 

三島昭君 ４０周年記念式典まで後少しです。頑張って成功させましょう。 

同文 寺田正実君、簱君、清水君         (本日 16,000円 累計 275,500円) 

次回例会予定               

１０月３１日 長鉄例会（長良川鉄道）     １１月１１日   ＩＭ（各務原市） 

１１月 ７日 外来卓話（北高・山田教頭先生） １１月１１日  米山奨学生受入説明会

出席報告                          出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1923回 ３４名 ２４名 ３名 ６名 90.9％ 

第 1924回 ３４名 ２５名 ８名  75.76％ 


